

イベントスケジュール (もみじ植樹)

11月22日(土) 多良峡においてもみじ植樹イベントを開催します是非参加してください

# 多良峡もみじ

第4号

2008年9月15日

発行所  
多良峡もみじ少年団事務局  
編集 大嶽 喜久



交流集会に参加した少年団メンバー



開会式

4月に発足したみどりの少年団「多良峡もみじ少年団」、7月に開催された東海地区みどりの少年団サマージャンボリーの参加に続きこちらもはじめての参加でした。6年生、5年生、3年生の団員5名による参加が地域型でした。

開会式の後、緑化推進運動内閣総理大臣賞を受賞した加子母中学校緑化少年団の特別発表がありました。その後各地区の優秀少年団の発表がありました。

## 特集

### みどりの少年団交流集会

美濃市県森林文化アカデミーで開催(8月8日)

8月8日 美濃市にある岐阜県森林文化アカデミーで開催された山のフェスタにあわせ、岐阜県各地からみどりの少年団が集まり「平成20年度岐阜県みどりの交流集会」が開催されました。

このなかで選ばれた優秀少年団が、来年行われる「みどりの少年団全国大会」への参加となります。

多良峡もみじ少年団は、設立されたばかりで大きな活動は経験していません。今回の他のみどりの少年団の活動発表を参考に今後色々といきまわって取り組んでいきます。そして活動についてこのようなどころで発表できるように努力していきますね。参加した団員もどんな事を少年団としてやるんだらう?と興味津々に発表を聞いていました。

私たちは、岐阜・西濃ブロック(岐阜・大垣・福井)で今年度は、大滝少年団の発表でした。フェスタ会場では、富山県の深層海水と洞戸にある高麗水の飲み比べやうちわ作成、木の工作、クイズ、積み木遊び、竹炭など色々な岐阜県産の山や生産物に関するブースがありました。時間がなくてほとんど回れなかつ

たことが残念でした。これからこのような催しに参加して他の少年団とももっと交流していきたいですね。



岐阜県みどりの少年団交流集会

#### クラフト体験 ステンシルと飛行機

クラフト体験として枝の輪切りに花や好きな模様を絵の具で刷り込むステンシルと木の板で作る木製飛行機を作りました。講師の方による木の説明や日本人と欧米人の体の違いによる食生活についてのお話も聞くこと



クラフト体験



木製飛行機作り

#### 環境教育を実施!

##### 流しそうめんと川遊び

8月17日環境に関する実験と流しそうめんを行いました。講師の先生による楽しい「水のしくみ



環境実験と流しそうめん

と大切さ」実験で、カレーやジュースで作った家庭排水を使ってアルカリ度やきれいさを計りました。また火力発電所の石炭灰から作られた粉を使って水をきれいにする実験も行いました。今回の実験では、上石津では恵まれたきれいな水を飲んでいくけど、下

#### EPO中部支援

流しそうめんの後は、皆できれいな水の牧田川へ行き川遊びをしました。川では虫や川魚を捕まえて川の虫に詳しい団員のおとうさんに色々教えてもらい楽しい一日を過ごしました。



秋になるといよいよ多良峡の紅葉がはじまります。今年も11月22日記念植樹もありません。また団員の皆さんのアテンドなど活躍に期待です。

#### 編集後記

今年の夏は夏休み中の行事も色々あり今月号は何を書こうかと悩んでいる間に9月も半ば、暑い話題も季節外れになりそう



秋に実施する多良峡もみじ植樹予定地を見に行ってきました。植樹されたまま手入れされていない放置林で杉が込み合っていました。下草がはえないばかりか、絶好のごみ捨て場所になりそう。間伐の大切さを実際に見るとよくわかります。この地点が間伐され明るく素晴らしい林になるのが楽しみです。

#### 多良峡の間伐予定地